



Estrategia para exhibir a ministros de la Corte

TELÉFONO ROJO**JOSÉ
UREÑA**

joseurena2001@yahoo.com.mx



Anadie le quedan dudas. El Senado aprobará casi de trámite la extinción de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial para dar gusto al Presidente.

La mayoría oficialista dará así más de 15 mil millones de pesos al Gobierno federal para su gasto en 2024, año de campañas electorales.

La reacción opositora también está delineada: PRI, PAN, PRD y MC recurrirán a la Corte, amén de amparos sindicales y de trabajadores.

Esto no genera preocupación en Palacio Nacional.

Al contrario: tiene delineada la estrategia para ganar en medios y ante la sociedad esta

lucha y capitalizarla políticamente en víspera de votaciones.

No se espera una decisión inmediata aunque afecte a la Corte de **Norma Lucía Piña**, cuya elección en enero en lugar de **Arturo Zaldívar** no puede ser asimilada.

Fue ella quien desató la ira inclemente, pues durante los cuatro años de **Zaldívar** jamás se planteó estrangular económicamente al aparato de justicia.

Por el contrario, por la obsecuencia de **Zaldívar** el presidente **López Obrador** quiso alargar dos años su presidencia, pero el intento se frenó por el rechazo general.

DATOS PERSONALES

¿Cuáles son los escenarios?

Desde el poder se concibe la posibilidad de rechazar la desaparición de esos con el voto de los 11 ministros, incluidos los incondicionales **Arturo Zaldívar**, **Yasmín Esquivel** y **Loretta Ortiz**.

La respuesta del oficialismo será clara: la cúpula judicial cuida sus privilegios, sus in-

gresos millonarios y partidas injustificables ante una población mayoritariamente pobre y llena de carencias.

Y se difundirán datos personales y profesionales de ellos.

Otro escenario sería reconocer la conveniencia de desaparecer o disminuir algunos fondos, pero conservar digamos seis para no perjudicar a los trabajadores.

Entonces se dirá: ya ven, teníamos razón aunque los ministros solamente nos la hayan concedido parcialmente.

Lo insólito a ojos del Ejecutivo sería el respaldo judicial a la decisión de la mayoría legislativa -el fin de todos los fideicomisos- porque entonces veríamos a una Corte sometida.

EL FRENTE Y XÓCHITL

1.- Los dirigentes de los partidos frentistas, **Alejandro Moreno Alito**, **Marko Cortés** y **Jesús Zambrano** han iniciado el análisis de los posibles candidatos en los ocho estados y la Ciudad de México.

Lo sobresaliente es la incorporación de **Xóchitl Gálvez**, quien como coordinadora escucha, opina y analiza nombres y encuestas a fin de estar en competencia.

En principio está decidido el método: inscripción de militantes de partidos interesados y de profesionales o dirigentes de organizaciones sociales.

En cada entidad se organizarán foros y debates, para luego pasar a los sondeos y presentarlos ante todos a fin de postular al mejor posicionado y garantizar la unidad del Frente Amplio por México.

Y 2.- **Evelyn Salgado** prepara su segundo informe de gobierno y pretende centrarlo en aspectos sociales de su administración en Guerrero.

Con base en estadísticas oficiales (Inegi) asegura haber reducido la pobreza en seis puntos a través del Programa Universal de Pensión, Pensión Guerrero y Caravana de la Salud.

Las denuncias de violencia contra la mujer han bajado 92 por ciento y a pesar de la crónica policiaca el sector turístico se consolida con 17 por ciento de alza en pasajeros de avión.